

La rentrée est faite et nous voilà tous réunis dans la classe de GS-CP.

Nous sommes 22 élèves : 11 GS et 11 CP.

Quatre nouveaux élèves sont venus nous rejoindre : Kaïs en GS et Soline, Kelian et Loup en CP.

Voici un aperçu de nos premières activités :



Jeu de la bataille



Recherche des différentes écritures de la lettre a



Et pour nous souhaiter une belle rentrée, le père Yvon est venu bénir nos cartables.

Nous sommes allés dans la salle de la Charbonnière faire de la planche et de la trottinette.



Nous avons fait des drapeaux et sommes allés défiler dans les rues d'Ancenis. Mr le Maire est venu nous saluer (photos sur le site de l'école).